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Меры по повышению защищенности объектов промышленности и транспорта
обсудили в Белогорске на заседании антитеррористической комиссии.
Расширенное заседание под председательством главы города Станислава
Мелюкова состоялось 31 октября с участием служб безопасности и
правоохранительных органов, заместителей главы города, представителями
промышленных предприятий и транспорта.

  

Отмечено, что руководители всех учреждений с массовым пребыванием людей,
сложным технологическим процессом несут персональную ответственность за
выполнение антитеррористических мероприятий.

  

Начальник межмуниципального отдела МВД России «Белогорский» подполковник
полиции Давид Авидзба рассказал о  мерах профилактики преступлений и
правонарушений.  

  

- Проводятся оперативно-розыскные мероприятия, в том числе в Интернет, выявление
угроз и анализ складывающейся оперативной обстановки, - отметил Давид Авидзба. -
Совместно с администрацией города на регулярной основе ведутся работы по
совершенствованию и построению АПК «Безопасный город». Так, за последние годы,
были совместно организованы мероприятия по установке камер видеонаблюдения на
привокзальной площади ж/д станции, на автовокзале. Это повышает
антитеррористическую защищённость указанных объектов.

  

Вместе с тем, отмечена необходимость усиления аппаратно-программного комплекса
«Безопасный город». При этом остается открытым вопрос обслуживания системы.
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- Содержание «Безопасного города» - это деньги, - отметил глава Белогорска
Станислав Мелюков. - Чем больше средств вкладывается в его развитие, чем больше
камер видеонаблюдения, тем больше средств требуется на их функционирование.
Сейчас не так много муниципалитетов, где эта система работает, а с учётом того, что
Белогорск - крупный транспортный узел, эту проблему нужно решать.

  

Участники комиссии обсудили мероприятия по обеспечению безопасности
железнодорожной инфраструктуры. Как рассказал начальник белогорского линейного
отдела на транспорте полковник полиции Вячеслав Декало, для обеспечения
безопасности объектов и граждан, соответствующими подразделениями отдела
проанализирована обстановка в населенных пунктах, расположенных вблизи к объектам
транспортной инфраструктуры, на предприятиях и в организациях транспортного
комплекса, учебных заведениях. Предпосылок, указывающих на ее осложнение, не
установлено. Для минимизации угроз безопасности, в том числе террористического
характера, на объектах транспортного комплекса налажен межведомственный обмен
оперативной информацией, приняты дополнительные меры по обеспечению
безопасности стратегических объектов, сообщает пресс-служба главы Белогорска. 
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